



### **Investigación sobre cáncer de mama en hombres gana premio**

**El instituto de oncología de la ciudad de Cali, Hemato Oncólogos S.A., ganó el primer puesto en los Premios Hernando Sarasti, en la categoría 'Reporte de casos', por su investigación sobre el cáncer de mama en hombres**

El instituto de oncología de la ciudad de Cali, Hemato Oncólogos S.A., ganó el primer puesto en los Premios Hernando Sarasti, en la categoría 'Reporte de casos', por su investigación sobre el cáncer de mama en hombres.

Con el propósito de dar claridad sobre las probabilidades que tienen los hombres de desarrollar este tipo de cáncer, el doctor Rafael Peñuela, residente de Hematología y Oncología Clínica de la Universidad Libre de Cali, desarrolló, junto con otros profesionales de la salud, la investigación Cáncer de Mama en Hombres, características Clínico Patológico y Molecular en un Centro de Oncología de la ciudad de Cali.

Según la investigación, el cáncer de mama en hombres oscila entre el 0,5% al 1% entre la población general con tumores de mama. En Colombia se presentan 0,1 casos por 100.000 y puede tener incidencia 10 años más tarde que en las mujeres.

Los hombres que padecen de obesidad, que fuman y que han sufrido de cáncer de próstata son más propensos a desarrollar cáncer de mama. La edad media en la que se puede presentar esta enfermedad en los hombres es a los 63 años. Y, al igual que en las mujeres, el tratamiento quirúrgico inicial es la mastectomía.

“La investigación surgió como una posibilidad para generar mejores y mayores estrategias diagnósticas. Esta es una enfermedad que se ha pensado poco respecto a los hombres”, aseguró Rafael Peñuela, médico líder de la investigación.